Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 5 Pieces
Superficie 141 m2
Référence 1-4222VA
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23 e J \ Prix 1 395 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au Cannet dans une belle copropriété sécurisée avec gardien, parc, piscine et
court de tennis cet appartement 5 pieces de 142 m?2 offre une vue trés belle sur la
mer et les collines.ll se compose comme suit :Une spacieuse et lumineuse piece de
vie de 48m2 avec cuisine équipée, 1 grande Master de 31,5m2 avec salle de bain
et dressing donnant acces sur la terrasse vue mer, 2 belles chambres en suite et
un bureau/ ou chambre, une terrasse de 35 m? qui offre un véritable espace de vie
supplémentaire, et unbalcon de 12m2.L'appartement a bénéficié d'une belle

rénovation mettant en valeur des ...

Located in Le Cannet within a beautiful secure condominium with a caretaker, park,
swimming pool, and tennis court, this 142 sqm (1,628 sq ft) 5-room apartment
offers a stunning view of the sea and the hills.It is composed as follows:A spacious
and bright living room of 48 sqm (516 sq ft) with a fully equipped kitchen, 1 large
31.5 sgm (339 sq ft) Master bedroom with a bathroom and dressing room,
providing access to the sea view terrace, 2 beautiful en-suite bedrooms, and an
office/extra bedroom. There is also a 35 sqgm (377 sq ft) terrace that offers an

additional living space, as well as a ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE
104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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